

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 20. September 2016

Tempo 30 nachts

Antrag der SPD-Fraktion:

Wie aus der Presse zu entnehmen ist (Wiesbadener Kurier, Allgemeine Zeitung vom 25.08.2016, Frankfurter Rundschau online vom 26.08.2016) plant die Stadtverwaltung auf vielen Straßen eine nächtliche Tempo-30-Beschränkung einzurichten; kaum jedoch im Ortsbezirk Rheingauviertel/Hollerborn.

Der Ortsbeirat Rheingauviertel/Hollerborn möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. darüber Auskunft zu erteilen, welche aktuell gültigen Auswahlkriterien für die Einführung einer nächtlichen Tempo-30-Beschränkung angesetzt werden.
2. darüber Auskunft zu erteilen, aus welchem Grund folgende im Ortsbezirk gelegenen Straßen nicht berücksichtigt wurden respektive, ob diese ebenfalls die Kriterien einer nächtlichen Tempo-30-Beschränkung erfüllen:
 - Dotzheimer Straße (ab Holzstraße - stadteinwärts)
 - Klarenthaler Straße (insbesondere ab Blumenthalstraße - stadteinwärts)
 - An der Ringkirche
 - Loreleiring und Konrad-Adenauer-Ring
 - Schiersteiner Straße (insbesondere der Abschnitt zwischen Kaiser-Friedrich-Ring und Konrad-Adenauer-Ring)
3. ergänzend dazu zu prüfen, ob eine Optimierung der nächtlichen Ampelschaltung zwecks Lärmreduzierung auf den oben genannten Straßenzügen realisiert werden kann.

Beschluss Nr. 0075

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.
(Ziffer 1 und 2)
in Verbindung mit
Dezernat IV
(Ziffer 3)

Kammerer
Ortsvorsteherin